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adottato per rendere sicure le comunica-
zioni giornaliere postali tra la Sardegna ed 
il Continente. 

« Congiu ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuna l'istituzione di nuovi cam-
pi di aviazione, resi indispensabili dallo stato 
di guerra. 

« Monti-Guarnieri ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, sulla mancanza di personale nella 
prefettura di Messina per cui è natural-
mente ritardata e ostacolata la verifica de-
gli atti che concernono la liquidazione delle 
indennità spettanti ai proprietari dei ter-
reni che furono espropriati per l'impianto 
di baraccamenti e per la esecuzione del 
nuovo piano regolatore, mentre le somme 
relative trovansi da parecchi anni giacenti 
nella Cassa depositi e prestiti. 

« Toscano, Mondello ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sui criteri che lo in-
dussero a respingere la domanda di alcuni 
giovani per la nomina di sottotenenti della 
milizia territoriale. 

« Sighieri ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
ritenga equo ed opportuno che sia corri-
sposta una congrua indennità anche a quei 
pochissimi ufficiali della milizia territoriale 
che, provenienti dagli applicati dell'Ammi-
nistrazione della guerra, son richiamati in 
servizio e destinati in zona di resistenza o 
di difesa. (Gli interroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« Tosti, Mazzarella ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
non creda necessario provvedere ormai alle 
regolari comunicazioni ferroviarie tra Eoma 
e Eavenna, poiché da più mesi i treni per-
dono a Falconara o a Rimini la coincidenza; 
e viaggiatori e posta, impiegano tre volte 
il tempo stabilito, con incomodo e con 
grave danno di tutti. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« E ava ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se, ap-
plicando le saggie innovazioni introdotte 
nell'organizzazione delle notizie riferentesi 
ai combattenti, non creda di modificare 
gli attuali criteri circa la dispersione ed 
irreperibilità, per modo che debba venire 
senz'altro dichiarata anche per coloro dei 
quali non si hanno notizie da parecchi 
mesi ; anche se le prime indicazioni ai de-
positi pervenute li indicano come feriti dei 
quali si ignora il luogo di degenza. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Micheli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'istruzione pubblica e dell'in-
terno, per conoscere se non credano conve-
niente provvedere con un decreto riparatore 
al riconoscimento per gli impiegati e maestri 
dimoranti nei comuni danneggiati dal ter-
moto Marsicano ed elencati col Eegio de-
creto 22 aprile 1915, n. 542, gli stessi diritti 
stabiliti per gl'impiegati e maestri dimoranti 
nei comuni elencati nei decreti analoghi. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Micheli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere se non 
creda, per evidente ragione di equità, ap-
plicare le disposizioni circa il pagamento 
della tassa di successione per le somme, 
valori ed oggetti di pertinenza dei militari 
morti in campagna, rimasti presso l'Ammi-
nistrazione militare, per le competenze ed 
assegni militari dovuti agli stessi, anche a 
quegli eredi che hanno già pagate le tasse 
relative, disponendo per il rimborso di esse. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Micheli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se esistano 
e se creda di render pubbliche norme che 
disciplinino l'avvicendamento delle truppe 
combattenti, nei luoghi di maggior peri-
colo e nelle funzioni più esaurienti. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Modigliani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
le ragioni per cui la Direzione generale 
delle ferrovie - malgrado le reiterate pro-
teste degli Enti e dei cittadini e malgrado 
essa stessa riconosca che i treni viaggiatori 
lungo la Liguria occidentale sono mal di-


